

Francisco Contreras, desde mi casa en Colina, Stgo.

Bueno.., ¿Cómo se supone que debería empezar esto?, creo que presentándome, mi nombre es Francisco Javier Contreras Pinto, tengo 16 años, vivo en Colina (es una comuna de Santiago, Chile), en mi casa vivimos mi Papá, mi Mamá, mi perro y yo, soy estudiante, y siempre he sido un chico bien centrado en todos los aspectos, pero esta situación realmente ya me esta sobrepasando, llega un punto en el cual te preguntas, ¿En algún momento todo será como era antes? Y por mas que intento de que mi respuesta sea positiva, no hay forma de que todo vuelva a estar y a ser como era antes y asumir y saber eso me produce triste y nostalgia, debido a que siempre he tenido una vida plena y con todo esto que esta pasando que mi vida vuelva a ser como era antes es complicado, también me causa tristeza por el lado de que las nuevas generaciones no tendrán la posibilidad de vivir todo lo que nosotros hemos vivido de cierta forma, el juntarte con muchas personas en un mismo lugar, algo que antes era tan a la ligera, ¿podrá ser así de nuevo en algún futuro?, y siempre la respuesta mas lógica es que no, no podrá ser así nunca mas, ¿esto es justo? Tampoco lo es, pero bueno, es lo que tenemos ¿no? Tendremos que acostumbrarnos y ser felices con lo que tenemos, y como el ejemplo que di recién quizás cuantas cosas mas que para nosotros antes eran tan cotidianas y que la tomábamos tan a la ligera nunca mas podrán ser así, pero también puedo rescatar algo bueno de esta pandemia y es que me ha ayudado a pensar en que es lo que realmente quiero para mi vida y también me ha servido para valorar mucho mas lo que se tiene en el presente y no estar buscando algo que quizás se obtendrá en el futuro, porque ¿quién te asegura que tu futuro será mejor que tu presente?, también agradezco a Dios que toda mi familia, ya sea cercana o lejana no ha tenido que pasar por este virus y también le pido que nos siga cuidando a cada uno de nosotros y que nos ayude a pasar de esta, también agradezco que las condiciones en las que he ido pasando la pandemia han sido bastantes bueno y pido que a nadie le falte un plato de comida o una camilla en el hospital para ser atendido y que tenga todo a sus disposición cuando lo necesite y que no se tenga que decidir a quien conectar a una maquina y a quien no, tal y como se hizo hace un tiempo atrás. Esta ha sido mi experiencia de la Pandemia, espero que el mundo y la humanidad podamos salir de esta.

Jueves 1 de Octubre 2020.